

SIARAN PERS

OJK PERKUAT EDUKASI KEUANGAN GENERASI MUDA LEWAT OLIMPIADE KEUANGAN SYARIAH

Jakarta, 22 Mei 2023 – OJK terus berupaya untuk meningkatkan literasi dan inklusi keuangan masyarakat dengan menggelar kegiatan Indonesia *Sharia Financial Olympiad* (ISFO) 2023 untuk SMA dan Perguruan Tinggi. Kegiatan ISFO 2023 digelar OJK bersama Ikatan Ahli Ekonomi Islam Indonesia (IAEI) dan Lembaga Jasa Keuangan (LJK) syariah.

Babak Final ISFO 2023 diadakan di Jakarta, Senin yang antara lain menggelar kompetisi pengetahuan keuangan syariah dan industri jasa keuangan serta lomba supporter finalis SMA dengan *tagline* “*Be Ready, Be Smart, Be a Winner!*”.

Kepala Eksekutif Pengawas Perilaku Pelaku Usaha Jasa Keuangan, Edukasi dan Pelindungan Konsumen OJK Friderica Widyasari Dewi dalam kesempatan itu menjelaskan pentingnya upaya peningkatan literasi keuangan bagi masyarakat termasuk mengenai keuangan syariah.

“OJK menaruh perhatian yang sangat luar biasa pada peningkatan literasi dan inklusi keuangan di Indonesia, khususnya literasi dan inklusi keuangan syariah. Saya yakin pada hari ini adalah salah satu bukti bahwa dengan kebersamaan, sinergi dan kolaborasi antara OJK, Bank Indonesia, IAEI, para pelaku usaha jasa keuangan, universitas dan sekolah, kita sangat yakin dan optimis literasi dan inklusi keuangan syariah di Indonesia akan terus meningkat,” kata Friderica.

OJK telah menyelenggarakan olimpiade keuangan syariah sejak 2022 yang sebelumnya dikenalkan dengan nama Cerdas Cermat Keuangan Syariah (CCKS) tingkat SMP dan SMA bersama perwakilan dari 35 sekolah yang merupakan hasil seleksi kurang lebih 500 sekolah oleh KR/KOJK di seluruh Indonesia. Pada saat pertama digelar, SMP Kristen Kalam Kudus Jayapura dan SMAN 1 Bantul berhasil menjadi juara pertama masing-masing pada tingkat SMP dan SMA.

Pada tahun 2023, Kantor OJK yang tersebar di seluruh Indonesia telah menyeleksi kembali ratusan sekolah di wilayah kerjanya masing-masing untuk tingkat SMA. Adapun tingkat Perguruan Tinggi (PT) dilakukan penyeleksian nasional yang diikuti oleh ratusan mahasiswa dari masing-masing PT.

Materi pertanyaan dalam olimpiade bersumber dari Buku Seri Literasi Keuangan tingkat SMA dan Perguruan Tinggi serta modul *Learning Management System* (LMS) Edukasi Keuangan OJK.

Muncul sebagai pemenang dalam babak Final ISFO 2023, tingkat SMA, Juara 1 - MAN Insan Cendikia Batam, Juara 2 - SMAN 1 Bantul, dan Juara 3 - MAN 2 Kota Malang. Sedangkan tingkat PT, Juara 1 - Universitas Indonesia, Juara 2 - Universitas Gadjah Mada, dan Juara - 3 Universitas Negeri Padang.

Sementara untuk kategori *supporter*, Juara 1 - SMA N 1 Bantul, Juara 2 - MAN Insan Cendikia Kota Batam, dan Juara 3 - MAN 2 Kota Malang.

Informasi lebih lanjut:

Kepala Departemen Literasi, Inklusi Keuangan dan Komunikasi – Aman Santosa

Email humas@ojk.go.id; Telp. (021) 296-000-00